



WELCOME  
to  
COURT  
in CHIBA



12/27wed  
14:00-16:00



千葉地裁  
冬休み  
広報行事

実施報告！

千葉地方裁判所では、県内の中学生の皆さんと一緒に、架空の強盗致傷事件のシナリオを題材に、**模擬裁判と模擬評議**を行いました！

## SCHEDULE

### 1 刑事裁判の説明

現役の裁判官が刑事裁判のルールや裁判官・検察官・弁護人の役割について説明しました。



### 2 模擬裁判



全員が裁判官役・検察官役・弁護人役に分かれて、本物の法廷を使用した刑事裁判を実演してもらいました。

### 3 模擬評議

模擬裁判後、被告人は有罪なのか無罪なのか、それぞれ意見を出し合いながら、裁判官と一緒に結論を考えてもらいました。



## REVIEW

～アンケート結果の一部をご紹介します！

法服を着たり、実際に法廷に立ったりなど、とても貴重な経験ができた。

無知の自分でも分かりやすかった。

いろいろな人と意見を出しあうのが楽しく、模擬裁判も楽しかった

とても親切で、緊張をほぐしてもらえた。

もっと詳しくやりたかった！話し合いの続きの裁判がやりたかった！

裁判所がただ怖いというイメージが変わって良かったです。

有罪・無罪の意見が割れた時に、裁判官が手助けしてくださり、議論が進んだ。

ご参加いただいた皆さん、  
ありがとうございました！

